

Roberto Murray Meza Premio ASI de 1988

El Lic. Roberto Murray Meza, recibió anoche el Premio ASI 88 como especial reconocimiento a su fecunda labor para mejorar la educación, el bienestar social, el deporte y la prevención de accidentes de trabajo en el país.

El Dr. Alfonso Rochac, ganador del primer Premio ASI en 1960 entregó —Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

ANALIZAN PROYECTO. La Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales; el Presidente de la Corte de Cuentas, Dr. Rafael Flores y Flores y el Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado, analizan el proyecto de Ley Transitoria de Protección a los Fondos y Bienes del Estado.

Hay optimismo por nuevo gobierno dice Pdte. de ASI

“Se siente optimismo en todos los niveles del país, por la llegada de un nuevo gobierno. Esta es la parte más importante de lo que ocurrió el 19 de marzo”, dijo el Ing. Roberto Vilanova, Presidente de ASI.

Existe el sentimiento de que las cosas van a mejorar y por eso nosotros, añadido, esperamos ahora, que la economía salvadoreña que está —Pasa a la página 25—

—Foto de LA PRENSA, por Payán.



ELECTA NUEVA DIRECTIVA. En Asamblea General ordinaria fue electa anoche, la nueva directiva de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), para el periodo 1989/90. De Izq. a Der. Ing. Ramón González Giner, Sr. Luis Ramón Portillo, Ing. José Alberto Gómez Aguirreurreta, Primer Vicepresi-

dente; Ing. Roberto Vilanova M. Presidente; Dr. Romeo Majano, segundo vicepresidente; Sr. Oscar Panameño, segunda fila Lic. Roberto Ortiz Avalos, Lic. Juan Federico Salaverría, Lic. Rafael Alfaro Castillo, Sr. Juan Felipe Nottebohm y Sr. Arturo Tona.

¢150 millones perdidos en salarios directos del café

Se han perdido 150 millones de colones en salarios directos de recolección del café, que agrava el deterioro económico del país, señala informe de ASI.

Anoche, durante la celebración de la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), su Presidente, el Ing. Roberto Vilanova M., se refirió a la actual situación nacional y las expectativas del futuro económico de nuestro país.

El Salvador, manifestó, se encuentra en una situación sumamente convulsionada por la recién jornada electoral, en un clima de inseguridad y sufrimiento para la población civil, debido a los actos terroristas, al sabotaje continuo, selectivo y creciente hacia nuestra infraestructura.

Los daños han sido grandes, agregó, principalmente en el servicio de transmisión y distribución de —Pasa a la página 35—

Cristiani irá a E.U. en la 1a. semana de abril

La relación del gobierno del Lic. Alfredo Cristiani, con los Estados Unidos, será de un país aliado y no subordinado; necesitamos su ayuda pero no se va entregar la

soberanía nacional, dijo ayer el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez.

Explicó esto, al hablar sobre la visita que realizará en la primera semana —Pasa a la página 23—

Cada empleado estatal debe garantizar sus implementos

Cada empleado público debe ser garante de que sus implementos de trabajo, en cada oficina estatal, no sean saqueados por quienes creen que con eso dañarán al Gobierno electo, pues el

dañado es el mismo pueblo.

Ese es el llamado urgente que deseo hacer a los trabajadores del Estado, pues hemos empezado a recibir denuncias, —Pasa a la página 23—

Excarchelan a Lic. Navas bajo fianza de ¢400 mil

Bajo fianza de 400 mil colones, el Juzgado Primero de Hacienda resolvió excarcelar al Lic. Alfredo Navas, implicado en estafa de varios millones de colones, en perjuicio del IRA.

Ayer en horas de la mañana se presentó al tribunal a entrevistarse con el juez, la esposa del Lic. Alfredo Navas, señora América Guadalupe Montalvo de Navas, —Pasa a la página 67—

Con balazo en la cabeza hallan cadáver de Srita.

El cadáver de la señora Zuleima Elizabeth Castellanos, de 19 años, fue encontrado anoche en la Avenida 2, de la colonia Lomas de San Francisco No. 3, con un impacto de bala en la cabeza.

novio de ésta, Ever Velásquez Imery, de 22 —Pasa a la página 35—



PRESIDE. Lic. Carlos Arturo Muyschondt Presidente del Banco Hipotecario manifestó confianza en nueva Directiva.

Junta Directiva del Hipotecario ha sido electa

Optimismo y confianza en la nueva junta directiva del Banco Hipotecario de El Salvador, expresó el presidente, Lic. Carlos Arturo Muyschondt Parker, luego de juramentarlos para un periodo de dos años, que vence en 1991.

Según informan los voceros de dicha institución, en representación de la Asociación Cafetera —Pasa a la página 23—

Roban fingiendo trabajar en ANTEL

El señor Armando Deleón, empleado de la Asamblea Legislativa, fue víctima de asalto en el interior de su casa, por —Pasa a la página 42—

Reto a iniciativa privada ante la crisis económica

“Como empresario e industrial, estoy consciente de la profunda crisis que envuelve a nuestro país, y de las alentadoras esperanzas que nos presenta la actual coyuntura”, expresó el Lic. Roberto Murray Meza al recibir el Premio ASI-88.

Agregó a los miembros de la Junta Directiva y miembros de la Comisión

del Premio ASI: Esta singular distinción de la ASI, es para mí un preciado honor que no creo merecer. Sin embargo, la acepto, con el compromiso de ser siempre respetuoso y consecuente con los valores y preceptos que ella simboliza, y con el compromiso también, de conjugar los intereses de —Pasa a la página 70—



CELEBRAN. Efectivos del Batallón Atacatl, celebran haber desmantelado dos campamentos terroristas al norte de Chalatenango. En las accio-

nes previas a los combates, el Cnel. Julio César Grijalva, Comandante de esta unidad, informó que los soldados dieron muerte a veintisiete subversivos y lesionaron a cuarenta y uno más.

AL CERRAR la edición